

平成30年度 9月分アンケートに対する回答

愛媛県歴史文化博物館

統括責任者 上田 泰宏

No.	種類	ご意見・回答
1	特別展 (感想)	<p>ご意見</p> <ul style="list-style-type: none"> ・楽しかったです。(20歳代・女性) ・沢山の浮世絵が見れてよかったです。あまり見る機会がないので、とても貴重な展覧会でした。(10歳代・女兒) ・沢山の化けの浮世絵があって、すごく楽しかったです。(10歳代・女兒) ・病気になって、娘に招待された。(40歳代・女性) ・おばけに限らず、浮世絵を直に見る機会は貴重でした。北斎の絵をもう少し見たかった。芳年の画が素敵でしたね。(50歳代・男性) ・何かについてきたら恐いと新塩持参で来場しました。(怖いもの見たさが勝って)北斎ファンなのですが月岡芳年氏の細やかな着物の模様や人や化け物の表情、描写の素晴らしさにため息が沢山でました！150～200年前の作品ですが、アメコミのような化け物たちは、ステキでかわいいものばかり!!日本の浮世絵師の表現想像力に脱帽です!来てよかったです♡(50歳代・女性) <p>回答</p> <p>このたびは、特別展「夏の歴博・おばけ大集合!—浮世絵にみる妖怪の世界—」をご覧いただきありがとうございました。 おかげさまで好評のうち終了となりました。 今後も、魅力ある展示に努めてまいりますので、ご期待ください。</p>
2	新常設展 (感想)	<p>ご意見</p> <ul style="list-style-type: none"> ・和紙のアート作品に興味があり、四国にまつわる空海展示も良かった。(48歳・女性) ・和紙ですごいです。(39歳・女性) ・すばらしい。(63歳・男性) ・小さい顔だけど、各々表情があるのがかなり高い技術者でないとできないと思いました。無料で観覧できるのはかなりお得でした。(34歳・女性) ・和紙の世界観が広がりました。美しさや力強さをこんな形で感じれるとは思いませんでした。(45歳・女性) ・青い海がモザイク和紙で表現されている場面が印象に残った。(48歳・女性) ・空飛ぶ龍の影が印象に残った。(48歳・女性) ・第7章 こわいです。(39歳・女性) ・最初と最後。生きざまが伝わってきた事と造形に感動した。(71歳・女性) ・竜と最後、空海が逝くシーンです。光と影を生かした感じが良かったです。(45歳・女性) ・即身成仏が印象に残った。(28歳・男性) ・もっともっと広めたらよいと思う。(48歳・女性) ・見れていなかった全編も多く展示してもらい嬉しかったです。天井に龍と空海がいるのは1周目では気づきませんでした。良かったです。(39歳・女性) ・音響に想いを込めてほしい。(71歳・女性) ・また次回期待しています。楽しみです。※アンケートの所に消しゴムがあったら嬉しいです。(45歳・女性) ・知識が無いと少々難しい内容ですね…。(28歳・男性) ・四国とのかかわりを説明してほしい。(64歳・男性) ・空と海 内海清美展の展示が良かった点…①和紙で造型ができることを知れたところ。②展示の手法(光を明暗、音楽を取り入れているところ)(最後のシーンはもう少し暗くした方がよい)(40歳代・男性) <p>回答</p> <p>ありがとうございます。新常設展「密●空と海—内海清美展」は、観難の遣唐使、大唐長安、など、空海の活躍を紹介する名場面9章の展示をします。作品には内子町や四国中央市など四国の伝統的な和紙が用いられ、さらには音響やLED照明により魅力的な展示空間を演出しています。 ぜひお知り合いの方々にもお伝え頂けると幸いです。 またのご来館をお待ちしています。</p>

No.	種類		ご意見・回答
3	常設展 (感想)	ご意見	・いろいろな展示があり、愛媛のことをとてもよく知ることができました。このようなミュージアムがあることは素晴らしいです。来てよかったです。途中で椅子があって一休みできたらいいなと思いました。(60歳代・女性)
		回答	ありがとうございます。 楽しい時間を過ごしていただけたようですね。 各展示室の廊下にベンチがありますので、ゆっくり観覧して頂けたらと思います。 またのご来館をお待ちしております。
4	イベント (感想)	ご意見	・楽しかったです。(10歳代・女兒) ・クッキー作り楽しかったです。(10歳代・女兒) ・楽しいことがたくさん用意されていたので楽しかった。(10歳代・女兒)
		回答	ご来館ありがとうございます。 より多くの方々に楽しんでいただけるよう、工夫をしております。
5	その他 (感想)	ご意見	・職員さん全員明るく丁寧で良かったです。(40歳代・女性)
		回答	ご利用ありがとうございました。今後も県民の皆様にも親しまれる博物館作りに努めてまいります。またのご来館をお待ちしております。
6	その他 (意見)	ご意見	・入場料が高い。(40歳代・女性)
		回答	ご意見ありがとうございます。 博物館は皆様の観覧料で維持管理を行っております。 県の教育施設でもありますので、小中学生は常設展観覧料が減免になっております。 長く博物館を運営できるようご理解とご協力をお願い致します。
7	その他 (意見)	ご意見	・卯之町駅からの交通手段があると良い。歩いて来ると少々大変でした。(20歳代・男性)
		回答	ご意見ありがとうございます。 JR卯之町駅からは、1日4本と少ないですが、バスで来館できます。 また、駅にはタクシーも待機しておりますので、次回の来館時には、ご利用してみてください。 またのご来館をお待ちしております。